

まちかど通信

1/5

壽獅子舞と佐原囃子

獅子にかまれて縁起を担ぐ

佐原おかみさん会による「佐原・町並み・お正月」のイベントの一環として「壽獅子舞と佐原囃子の演奏」が佐原町並み交流館で披露されました。邪気払いや子どもたちの健やかな成長を願い、親子連れなどの頭上でガブリと

かむしぐさを見せながら舞う獅子。間近でみる迫力ある獅子頭に泣き出す子もいました。

獅子の舞いの後には恵壽美會による佐原囃子の演奏が披露されました。縁起物の獅子舞や祭りのお囃子に来場者はにぎやかな新年を迎えました。



▲壽獅子舞で無病息災を願う



▲恵壽美會による佐原囃子の演奏

12/15

クリスマスコンサート

星降る山田のファンタジックコンサート

山田公民館で恒例のクリスマスコンサートが行われました。

小見川吹奏楽団、山田中学校吹奏楽部、やまゆり混声合唱団によるクリスマスにちなんだ曲などが披露されました。手作りクリスマスリースが当たる抽選会や、かわいいサンタさんからのプレゼントもあり、一足早いクリスマスの訪れを楽しみました。



▲かわいいサンタさんも登場!



▲どんなお家ができるか楽しみ!

山田児童館のクリスマス会で「お菓子の家づくり」教室が、同児童館で行われました。参加した子どもたちは、クッキー、チョココレートなどを使って、おとぎ話に出てくるような、かわいいお菓子の家を完成させました。でき上がったお菓子の家は丁寧に袋に入れ、お土産として持ち帰りました。

12/15

山田児童館クリスマス会

自分で作れる、お菓子の家

12/17

国土緑化運動ポスター原画コンクール入賞

11,193点の応募から受賞

次代を担う子どもたちが絵を描くことを通じ、緑の大切さ、楽しさ、素晴らしさなどを理解する国土緑化運動ポスター原画コンクールで、浜田真衣さん(佐原小学校1年)が小学校・低学年の部において県知事賞を、渡邊歩実さん(佐原中学校1年)が中学校の部において県教育長賞をそれぞれ受賞し、千葉市内で表彰されました。

渡邊さんは「みんなが仲良く暮らせる世界になってほしいと思い描きました。このようなすばらしい賞がいただけたとは思ってなかったのでびっくりしました」と、受賞の喜びを話してくれました。



▲県知事賞を受賞した浜田真衣さん(佐原小学校1年)とポスター



▲県教育長賞を受賞した渡邊歩実さん(佐原中学校1年)とポスター

みて見てうちの子



いとう ももか
伊東 百花ちゃん
1歳9カ月 (伊地山)

パパ 良樹さん
ママ 美咲さん

表情豊かなおしゃべり娘☆
動物が大好きです！



かせ ひめの
加瀬 姫乃ちゃん
1歳9カ月 (富田)

パパ 誠さん
ママ 晴香さん

恥ずかしがり屋で
アンパンマンが大好き♡



たかぎ しんぼ
高木 辰羽くん
1歳10カ月 (岩部)

パパ 裕範さん
ママ 恵子さん

三人兄弟の末っ子♡
我が家を笑顔にしてくれま
す！



いざさ よういちろう
飯篠 耀一郎くん
1歳9カ月 (香取)

パパ 宏太さん
ママ 直子さん

毎日いたずら三昧！
我が家のわんぱく坊主です



はりかい きょうすけ
針貝 京助くん
1歳9カ月 (佐原イ)

パパ 一道さん
ママ 秋葉さん

アンパンマンが大好きな
わんぱく坊主です。



しいな ここ
椎名 香心ちゃん
1歳9カ月 (大崎)

パパ 学さん
ママ 靖代さん

ニコニコ笑顔で
素敵なお姉さんになってね♡

掲載写真募集！

お子さんのちょっとした瞬間の一コマや成長の記念の写真を「広報かとり」に掲載しませんか。

■対象 市内在住で平成24年6月から11月生まれのお子さん

■掲載時期 4月から9月の広報紙に掲載予定

■申込 2月7日(金) (消印有効) までに往復はがきに保護者の住所・氏名・電話番号(日中連絡がつくもの)、お子さんの氏名(ふりがな)・生年月日、性別を記入し、〒287-8501 秘書広報課あてに郵送してください。

※掲載予定日などは、後日、返信はがきにて連絡します

※お子さんの写真は、市ホームページの「広報かとりWeb版」にも掲載されます

〒287-8501 秘書広報課 ☎(50)1204



▲息ぴったりのアンサンブル

弦楽四重奏でクリスマスを彩る「さわら軒先コンサート」が、佐原町並み交流館で行われました。

コンサートではニューフィルハーモニーオーケストラ千葉のメンバーがクラシックやクリスマスマスをテーマにした曲を披露。訪れた多くの聴衆はプロが奏でる美しく心地よいハーモニーに耳を傾けました。

聴いて満足

弦楽四重奏

12/21

さわら軒先コンサート

12/19

ちば野菜の魅力発掘！産地交流会

野菜ソムリエ、香取を訪問

「ちばの野菜伝道師」の高原和江さんと「野菜ソムリエコミュニティちば」のメンバーがサツマイモの魅力を発掘し、ブログなどを通して情報発信するために、県内の最大産地である香取市を訪れました。

そこで、消費者へおいしいサツマイモを届けるための工夫を学んだり、生産者との対話やサツマイモ7品種の食べ比べを通して、活発な意見交換を行いました。

高原さんは「これからも産地の魅力をどんどん発信していきたい」と情報発信に意欲を示していました。



▲それぞれの個性を味わう、7品種の食べ比べ



▲力強く一筆一筆丁寧に書く

また、伊能忠敬大河ドラマ化推進協議会イメージキャラクター「ちゅうけいSUN」も席上揮毫に挑戦。「歩」の字をダイナミックに描き、来場者から大きな拍手が送られました。その後、来場者たちは「歩」の字の周りに新年の抱負などを、気持ちを込めて書きました。

本宮華水師範により、干支である「午」をテーマに、ライブ感あふれる揮毫が披露されました。

格言や詩などの文字を観衆の前で揮毫(毛筆で言葉や文章を

迫力の筆使い

12/22

席上揮毫

消防出初式

地域消防への誓いを新たに

新春の恒例行事となっている消防団消防出初式が小見川市民センター「いぶき館」で行われ、多くの消防署員・団員が参加しました。

式では市長の式辞や消防団長の訓示のほか、地域防災に貢献した消防団員・団体・協力者らに表彰状や感謝状の贈呈が行われ、消防団員は、災害から市民を守ろうと誓いを新たにしました。

式終了後には八都保育園年長児の合唱や遊技が披露されました。



▲受賞者代表謝辞